



R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Martes 19 de noviembre de 2024

JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

AYUDA A ESTUDIANTES

ATRAERÁ GOBIERNO FEDERAL MI BECA PARA EMPEZAR. La **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA**, anunció que en la Ciudad de México el apoyo de Mi Beca para Empezar en la Ciudad de México a nivel secundaria será absorbido por el Gobierno Federal. Durante la entrega de becas de dicho programa social en el Monumento a la Revolución, la **Mandataria** entregó 10 mil apoyos. Sobre Mi Beca para Empezar, **BRUGADA MOLINA** detalló que en esta ocasión los menores recibirán el apoyo de programa Uniformes y Útiles Escolares que se deposita una vez al año hoy lo van a recibir y el programa mensual de diez meses, en esta ocasión se entregarán los meses de septiembre, octubre y noviembre. De igual forma, los menores también estarán asegurados contra los accidentes en el trayecto de la casa a la escuela, en la estancia y de regreso a la casa. Asimismo, el Gobierno de la Ciudad de México emprenderá un gran programa para renovar físicamente los planteles capitalinos y la inversión por cada plantel será de entre dos y 2.5 millones de pesos, adelantó hoy **CLARA BRUGADA MOLINA, Jefa de Gobierno capitalina. Pre 2 y 3, Ref 2, Jor 29, Mil 15, Raz 14, Her 14, 24H-6, Met 10, Uni 16, Sol 17.**

HABRÁ ESCUELAS DE FIN DE SEMANA EN CDMX. La **Jefa de Gobierno de la CDMX, CLARA BRUGADA**, anunció la apertura de escuelas públicas durante los fines de semana para los alumnos que quieran tener actividades de cultura, deporte o ciencia. “En acuerdo con la federación, se abrirán las escuelas los fines de semana para que los niños puedan aprender arte, cultura, deporte y ciencias”, afirmó la **Jefa de Gobierno. Bas. 10.**

IMPULSAN TRANSPORTE GRATIS PARA UNIVERSITARIOS. La diputada Patricia Urriza, de MC, presentará esta semana una iniciativa con la intención de garantizar transporte gratuito a los estudiantes de universidad. Se acuerdo con la presidenta de la Comisión de Educación, Patricia Urriza, esta medida surge a raíz de un Programa Social encabezado por la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, donde entregó 20 mil becas de transporte para universitarios. El programa de la **Jefatura** consiste en un apoyo bimestral de mil 500 pesos para solventar gastos de transporte de alumnos de universidades públicas. **Ref. 2C**

BECAS Y DESCUENTOS EN TRANSPORTE ALIVIAN A ESTUDIANTES CHILANGOS MEXIQUENSES. Tanto la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, como la Gobernadora del EDOMEX, Delfina Gómez, han cumplido con las promesas que presentaron durante sus campañas, de apoyar a los jóvenes para que siga estudiando. Recientemente, **BRUGADA** entregó becas para el transporte a 20 mil estudiantes chilangos de universidades públicas, consisten en mil 500 pesos bimestrales. **MCH-2.**

OTROS TEMAS

SUBE A 51.3% AVAL DE GOBERS. En octubre pasado, 51.3% de sus gobernados aprobó en promedio a los 31 gobernadores y la **Jefa de Gobierno de la Ciudad de México**; los mandatarios subnacionales aumentaron 1% su aprobación ciudadana respecto del mes previo. El Ranking Mitofsky Capítulo: Gobernadores y gobernadoras de México, medición sobre aprobación ciudadana realizada para El Economista, revela que son más los ciudadanos que avalaron la gestión de los ocho mandatarios estatales opositores a Morena (52.2%), el partido que detenta la Presidencia de la República, que los que dijeron estar de acuerdo con el desempeño de los 24 afines a éste (51%). **Eco. 1 y 50.**

AMBULANTES SE RESISTE A DEJAR LA ALAMEDA. A mes y medio de que se retiraran la vallas metálicas de la Alameda Central, el comercio informal no cede, incluso policías llevan registros de las agrupaciones a las que pertenece cada ambulante, lo que se constató durante un recorrido por la zona. El lunes se publicó que las vallas metálicas y de popotillo que durante dos meses cercaron la Alameda fueron retiradas y los ambulantes regresaron a esa zona. En respuesta, **CLARA BRUGADA, Jefa de Gobierno**, dijo ese día que instruyó al Secretario de Gobierno, César Cravioto, para que se haga un plan de reordenamiento de la vía pública en la Alameda Central ante el comercio ambulante. **Uni 15.**

DIVIDEN EN TRES LA UTOPIÍA DE CUAUHTÉMOC. La primera Utopía de la alcaldía Cuauhtémoc estará dividida en tres sedes, debido a que el Gobierno de la Ciudad de México no encontró un terreno con las dimensiones necesarias para el proyecto, sin embargo, uno de los espacios estará en Tepito, como ofreció **CLARA BRUGADA** durante su campaña. A principios de año, cuando inicie la construcción de las 16 utopías, una por alcaldía, en la Cuauhtémoc los trabajos se realizarán en el número 85 de la calle Rivero, en el corazón de Tepito; en el 67 de González Bocanegra, en Peralvillo, y en Jesús Carranza 130, en la colonia Morelos. Por lo que los vecinos de la alcaldía han escuchado del proyecto, afirman que en la zona es urgente su desarrollo. **Exc 18.**

BUSCAN PONER ORDEN AL DESARROLLO URBANO DE CIUDAD DE MÉXICO. Funcionarios y especialistas dividen sus opiniones sobre el futuro del desarrollo urbano en la Ciudad, luego de que el Gobierno capitalino definiera la ruta para elaborar el Plan General de Desarrollo de la Ciudad de México y el Programa General de Ordenamiento Territorial, así como el nombramiento de la persona titular del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva. Es importante recordar que desde hace 19 meses no hay un titular del IPDP. La última semana de octubre el Congreso aprobó una reforma a la Ley de Planeación para darle claridad al nombramiento de este comité. Estas reformas entraron en vigor el 15 de noviembre, por lo que la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGA**, dispone de 60 días para lanzar una convocatoria a universidades para la conformación del comité. **Uni 15**

CDMX PAGA MÁS DE 65 MDP POR DAÑOS QUE CAUSAN SUS BACHES. José Alfredo Blanco esperó siete meses para que la Ciudad de México le pagará cinco mil 500 pesos por una llanta reventada, daños en un rin y rayones en la salpicadera de su auto, luego de haber caído en un bache en Periférico. Desde 2018 hasta octubre de este año, la Secretaría de Administración y Finanzas capitalina ha pagado 65 millones 984 mil pesos por el daño causado en los vehículos de casi siete mil automovilistas que cayeron en baches de vías principales, de acuerdo con una solicitud de información realizada por El Sol de México vía transparencia. Ante esto, la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADAN**, prometió el 16 de octubre que en un lapso de seis meses no existirá ningún bache en la CDMX. **Sol 16.**

SE INCREMENTARÁ EL TRABAJO PARA DIPUTADOS LOCALES. El trabajo en el Congreso de la Ciudad de México se incrementará en las próximas semanas, pues los diputados deberán aprobar la iniciativa de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, para agravar las penas contra el delito de extorsión, además de analizar y avalar el Paquete Económico 2025 y nombrar a la persona titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Será este martes cuando sea turnada a comisiones la propuesta de la mandataria capitalina para reformar el Código Penal, y después de 10 días hábiles podría ser aprobada, es decir, la primera semana de diciembre. **Uni 16.**

“ESTOY CONVENCIDA QUE LA PROTECCIÓN A LOS DATOS PERSONALES ES PRIORIDAD PARA BRUGADA”. Laura Lizette Enríquez Rodríguez, Comisionada presidente del INFO-CDMX, inicia su gestión con la confianza de que el Gobierno de la 4T apoyará a continuidad del organismo ante su probable desaparición y que la protección de los datos personales es una prioridad para la **Mandataria capitalina, CLARA BRUGADA**. La funcionaria lejos de expresar su incertidumbre por la posible desaparición de organismos autónomos, está dispuesta a hacer el Instituto más grande y destacar los logros, talento y reconocimiento internacional que en 18 años han construido los colaboradores de la transparencia. **Cro14 y 15.**

GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFA DE GOBIERNO

CAPITAL POLÍTICO, por Adrián Rueda. No hagas cosas buenas que parezcan malas, reza un refrán mexicano que bien podría aplicar a la Secretaría de Obras de la capital, cuyo programa para tapar los baches en la Ciudad causa ya malestar en las alcaldías. Y es que dicen que con el llamado Bachetón, puesto en marcha por **CLARITA BRUGADA** el mes pasado, Raúl Basulto, titular de esa secretaría, se ha querido despachar con la cuchara grande en lo referente a la asignación de los millonarios contratos. No es que la intención de las autoridades capitalinas sea mala, desde luego, pues las calles de la ciudad son un asco desde la administración anterior, y claro que urge que les metan la mano. Pero una cosa es meter la mano y otra muy distinta que le quieran clavar la uña, sobre todo porque se calcula que son cerca de seis mil millones de pesos los que se invertirán en las mil 387 colonias de la capital. **Exc. 19.**

EL CONTADOR. Finalmente quedó definida la licitación de los vales de fin de año para los trabajadores de la Ciudad de México. El Gobierno de **CLARA BRUGADA**, a través de la Secretaría de Administración y Finanzas, que encabeza Juan Pablo de Botton, logró sacar adelante un proceso transparente, público y con un beneficio importante para las arcas de la ciudad, ya que la bonificación que ofreció la ganadora del concurso, Broxel, fue de 4.2%. Una de las participantes, la jalisciense Toka, de Hugo y Eduardo Villanueva, quiso reventar el proceso con desinformación respecto al porcentaje de bonificación y tácticas intimidatorias contra los funcionarios públicos, algo de lo cual ya tomó nota la 4T a nivel local y federal. **Exc 3.**

RED COMPARTIDA. Informan que la actuación de **CLARA BRUGADA, Jefa de Gobierno de la CDMX**, en contra del cártel inmobiliario no quedará en promesa de campaña, sino que se traducirá en acciones concretas para frenar la construcción legal de edificios y centros comerciales, ya que por medio de reotificación o relocalización de usos de suelo y destino se usaron en zonas no permitidas y en eso es donde **BRUGADA** meterá orden. **Pre 2.**

ARTÍCULOS

DESDE LA CUNA, por Alejandro Encinas. La pensión universal para adultos mayores ya es una realidad. El gobierno de **CLARA BRUGADA** ha detonado una nueva generación de políticas sociales y de inversión pública que impactará significativamente en el mejoramiento de la calidad de vida y del bienestar social en la capital. La atención temprana a la infancia es determinante para el desarrollo físico, emocional, social y cognitivo de las niñas y niños. Este nuevo programa será, sin duda, uno de los de mayor impacto y trascendencia en nuestra sociedad. **Uni 20.**

TLALPAN AVANZA: PRIMEROS RESULTADOS Y COMPROMISO, por Gaby Osorio. Vale la pena mencionar que, a mes y medio de iniciar esta administración, en la Alcaldía Tlalpan estamos dando pasos firmes para cumplir con los compromisos asumidos. Desde el primer día, observamos que las oficinas de la alcaldía se encontraban en muy mal estado, inundadas y con techos caídos. Notamos que había presupuesto asignado para las labores de mantenimiento, sin embargo, nunca se llevó a cabo. Junto con el equipo de servidores públicos que comenzamos a laborar ahí, hemos puesto manos a la obra para recuperar este espacio lo más pronto posible, en consonancia con el lema de gobierno de esta administración: "Nuestra Casa se Transforma". Una de nuestras prioridades ha sido la gestión territorial, para lo cual implementamos tres gabinetes temáticos: Seguridad, Movilidad y Agua. Estos gabinetes se reúnen diariamente para atender los problemas más urgentes, destacando el Gabinete del Agua, pionero en la ciudad, inspirado en el modelo de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA. Her 16.**

COMUNIDAD ESCOLAR Y CIVISMO, por Salvador Guerrero. Madres y padres de familia son corresponsables de la educación de sus hijas e hijos. Solamente después de las familias son las escuelas el espacio de la comunidad y la cultura cívica. La ausencia de esta última en centros de aprendizaje públicos y privados conspira contra el proceso de formación de las y los menores y promueve perniciosamente la carencia del respeto absolutamente esencial desde donde puede nacer lo mejor de la sociedad... o no. La política pública debe apartarnos de los riesgos de violencia y abusos. Estrategias como Mi Beca para Empezar —de la cual **CLARA BRUGADA, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México**, entregó ayer tarjetas en el Monumento de la Revolución— son un modelo de política social que busca reducir esas vulnerabilidades. El objetivo es garantizar la permanencia en el sistema educativo y apoyar con las cargas económicas de las familias, en tanto fomenta la equidad educativa, al favorecer el acceso de las y los menores a herramientas para su desarrollo en igualdad de condiciones sin importar si viven en Tláhuac o en Polanco. **Her 16.**

LA LUCHA FRONTAL VS. LA EXTORSIÓN EN CDMX, por César Cravioto. Por instrucciones de nuestra **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA**, tuve el honor de entregar al Congreso de la Ciudad de México una iniciativa que busca dar un golpe contundente a la extorsión, un delito que no solo afecta el patrimonio, sino que lacera la tranquilidad, la estabilidad emocional y la vida cotidiana de las y los capitalinos. La extorsión no es solo un problema jurídico; es una manifestación de la inseguridad que vulnera nuestras comunidades, negocios y hogares. Este fenómeno, que muchas veces no se denuncia por miedo o desconfianza, ha crecido en complejidad y en impacto social. Por ello, desde el Gobierno de la Ciudad de México decidimos actuar con determinación, tomando en cuenta las experiencias y voces de quienes enfrentan esta realidad día a día. **Her 17.**

VAMOS CONTRA LA EXTORSIÓN, por Xóchitl Bravo. Los habitantes de la CDMX merecen vivir seguros y salir a las calles con tranquilidad. Abrir cualquier comercio sin incertidumbre ni con el temor de perder todo lo invertido, o en el peor de los casos, hasta la vida. Lo mismo aplica para los transportistas y la sociedad en general. De ahí la importancia de las palabras de nuestra **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, cuando presentó su estrategia integral para combatir las extorsiones: “no daremos tregua contra este delito”. Llego el momento de acabar con este flagelo que lacera a la ciudadanía. **Bas. 11.**

DEMANDA CIUDADANA

YO LECTOR. Medios (de transporte) a medias. **Exc. 10**

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

CON SUPER POLICÍA ARRANCA AÑO NUEVO PLAN DE SEGURIDAD. Como parte de los trabajos para reforzar la seguridad en la demarcación, el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, anunció su trabajo coordinado con el excomisionado de la Policía de Nueva York, William J. Bratton, pieza clave para el combate contra la delincuencia. Ante empresarios, López Casarín presentó la Estrategia Integral de Seguridad 360, a través de la cual se creará un Centro Avanzado de Inteligencia (CAI) conectado a cámaras de videovigilancia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para dar una pronta respuesta frente a incidentes. "Arrancamos el mes que entra con la colocación de 30 arcos, en lo que concluimos la construcción de este centro. Lo estamos programando para que nos lleve alrededor de 12 meses la construcción", anunció. **24H. 7.**

CAEN 43 REVENDADORES EN OPERATIVO EN EL CORONA, CAPITAL;10 REINCIDENTES. Autoridades capitalinas detuvieron a 43 presuntos revendedores de boletos del concierto Corona Capital tras implementar un dispositivo de seguridad en el Autódromo Hermanos Rodríguez, en la alcaldía Iztacalco. Durante el dispositivo de seguridad implementado los días 15, 16 y 17 fueron detenidos 29 hombres y 14 mujeres, posibles revendedores, entre ellos 13 menores de edad, quienes fueron identificados cuando ofrecían boletos a un precio diferente al de las taquillas en el exterior del recinto ubicado en la colonia Granjas México. Derivado de lo anterior, se les incautaron 25 boletos. **Jor. 30, Her. 15.**

MOTOCICLETAS AL ORDEN. Policía capital y nos montaron un operativo de revisión a motociclistas en la calle 5 de mayo, en el centro histórico, con el propósito de detectar irregularidades. **Jor. 30, Exc. 19.**

INCENDIAN PATRULLA EN EL BARRIO BRAVO. Para evitar la detención de dos jóvenes, un individuo le prendió fuego a una patrulla de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) en la Colonia Morelos, en la Alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo con reportes de las autoridades, la noche del domingo, uniformados del Sector Morelos observaron a los sospechosos mientras manipulaban envoltorios de posible droga, en la esquina de Eje 1 Norte y Calle Jesús Carranza, por lo que intervinieron enseguida. **Ref. 4, Raz. 16.**

DETIENEN EN LA AÑO A FALSO FUNCIONARIO QUE VENDÍA PERMISOS A COMERCIANTES. La policía adscrita a la alcaldía Álvaro Obregón detuvo a Antonio "N", un hombre que se hacía pasar por servidor público para vender supuestos permisos para venta en la vía pública. La detención se logró cuando se recibieron reportes de una persona que ofertaba permisos para actividades comerciales en distintos espacios de la demarcación. **Cró. 16.**

DETIENEN A CANTANTES DE ÓPERA POR ABUSO. La policía ministerial de investigación de CdMx detuvo el pasado 16 de noviembre al cantante de ópera Esteban Sebastián Hernández Baltazar, en el Aeropuerto Internacional de la capital, tras ser acusado de abuso contra su ex pareja. El presunto culpable fue llevado al Reclusorio Oriente para quedar a disposición de un juez del fuero común. **Mil. 12.**

CAYERON DOS MÁS DE LA UNIÓN TEPITO. Policías de la subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CEMX, capturaron a dos presuntos integrantes del grupo criminal La Unión Tepito que dirige un sujeto a quien se le conoce como El Irving; se trata de Ángel Azael "C" y Erick "Ángel "S", a quienes se les aseguró importante cantidad de presunta droga. Los imputados quedaron a disposición de las autoridades ministeriales de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX y en las próximas horas se determinará su situación jurídica. **Pre. 28.**

ATRAPAN IN FRAGANTI A EXTORSIONADOR. Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a un hombre señalado como posible responsable de obligar al empleado de un negocio a realizarle un depósito bancario, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Mientras los efectivos policiales realizaban patrullajes de seguridad y vigilancia en la colonia Anáhuac Segunda Sección, fueron alertados por los monitoristas del Centro de Comando y Control (C2) Poniente de un robo a una tienda de conveniencia ubicada en las calles Laguna de San Cristóbal y Lago de Chalco, por lo que acudieron al sitio para verificar la situación. **Bas. 27.**

MATAN A 2 MUJERES Y UN NIÑO EN RITUAL. Dos mujeres y un niño de cinco años perdieron la vida y otras cuatro personas resultaron heridas tras un ataque armado durante un presunto ritual de santería, en la alcaldía Gustavo A. Madero. La matanza ocurrió cuando las víctimas cuando se encontraban en la fiesta religiosa al interior de una carpa y sostuvieron una riña con los vecinos, en las calles Huiloapan y Acámbaro, de la colonia San Felipe de Jesús, por lo que dos sujetos hicieron detonaciones de armas de fuego porque les molestaba el ruido que hacían. Tras las detonaciones, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) llegaron al lugar y coordinaron los servicios de emergencias para que atendieran a las siete personas lesionadas, entre ellas un menor de cinco años y dos mujeres de 24 y 30 años de edad. **Bas. 25.**

ACRIBILLAN A TIROS A JEFE DE FAMILIA. Una familia fue atacada a balazos cuando circulaba en su automóvil de lujo por calles de la colonia Miguel Hidalgo primera Sección. El padre de familia murió en el hospital mientras que la esposa y los hijos fueron llevados a otro nosocomio. El ataque se registró en la calle campo Xóchitl esquina con Xóchitl, alcaldía Tlalpan. Autoridades investigan cómo sucedieron los hechos. Vecinos llamaron de inmediato a los servicios de emergencia al escuchar las detonaciones para que auxiliaran a la familia. **Pre. 30, Ref. 4.**

PROTAGONIZAN ESTUDIANTES CAOS EN UNIDAD. Los recurrentes desmanes protagonizados por estudiantes del Colegio de Bachilleres número 3 han generado un ambiente de creciente inseguridad en la Unidad Habitacional Infonavit Iztacalco, donde los residentes viven en constante tensión. Enfrentando situaciones de consumo de drogas, peleas violentas y amenazas contra la comunidad, los vecinos se han visto obligados a convivir con este clima de desorden. A pesar de los esfuerzos de la alcaldesa Lourdes Paz, quien ha implementado operativos y rondines policiales para frenar la violencia, los resultados han sido insuficientes, lo que ha llevado a la comunidad a respaldar esta estrategia y demandar medidas más efectivas para controlar a los jóvenes. **Bas. 8.**

SE AHOGA UN MENOR EN CANAL DE DESAGÜE. Daniel estaba trabajando en su turno como mecánico cuando en su camino hacia la tienda escuchó a dos mujeres gritando por ayuda, ya que dos menores de edad se habían lanzado a un canal de aguas negras para intentar sacar un balón. "Me acerqué porque una señora estaba gritando, yo me lancé, la verdad es que me lancé por los chicos y ya cuando salimos estaban todas las personas, habían empezado a llegar los policías y la ambulancia", refirió Daniel de 36 años, quien sin pensarlo se lanzó al Canal Nacional para intentar rescatarlos con vida. **Ref. 4.**

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA CDMX

ENCUENTRAN CUERPO DE ESTUDIANTE. Luego de que se reportará la desaparición del joven Ángel Fernando, ayer se confirmó que el cuerpo que fue encontrado en la colonia Juárez es del estudiante de la la Guardia Nacional, de la Marina y de Defensa, quienes nos han acompañado a estas acciones por la salud y el futuro de la niñez y la juventud en la capital del país”, comentó. Esl fin de semana, la alcaldía realizó un nuevo dispositivo contra chelerías ilegales, sin embargo, este se dio en un horario distinto al usual: comenzó a las 15 horas y el objetivo fue visitar tianguis y calles en zonas donde suelen instalarse para venta de alcohol sin autorización. Derivado de ello se apercibieron tres sitios donde se expendían estos productos en la vía pública; se retiró el alcohol encontrado y dos personas fueron detenidas y puestas a disposición del juez cívico. Estas acciones tuvieron lugar en las colonias Ajusco y Pedregal de Santo Domingo. Preparatoria 4 de la UNAM. Según la indagatoria con terminación 09/11-2024, que se inició en la Fiscalía Desconcentrada de Cuauhtémoc, el 15 de noviembre pasado, alrededor de las 16:30 horas, fue encontrado el cuerpo sin vida en el arroyo vehicular de Circuito Interior y avenida Juventud Heroica, en la colonia Juárez. La Fiscalía señaló, a través de un comunicado, que “de acuerdo con las primeras investigaciones, se tiene conocimiento que el joven no fue víctima de delito”. Ese mismo día, Ángel Fernando fue visto con vida por última vez en el Bosque de Chapultepec, pero según testigos salió del parque urbano por sus propios medios. El 16 de noviembre, la Fiscalía emitió una ficha de búsqueda. “Derivado de las acciones de búsqueda, el cuerpo del joven fue localizado sobre Circuito Interior, debajo de un puente peatonal, en la alcaldía Cuauhtémoc, por lo que se dio intervención a expertos de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales para llevar a cabo el levantamiento del cuerpo y su respectivo traslado a un anfiteatro de la Fiscalía de Investigación Territorial en Cuauhtémoc, donde fue reconocido por sus familiares”, indicó. La madre del joven acudió al anfiteatro ministerial ayer por la tarde, donde reconoció a su hijo, cuyo cuerpo ya le fue entregado tras realizarle la necropsia de ley, la cual que determinó como causa de muerte un conjunto de traumatismos. **Exc. 29-C, Uni. 16**